

## Promover la asistencia escolar

● Ha comenzado junio y con él llega el fin del semestre. Históricamente, este mes ha tenido los indicadores más bajos de asistencia a clases, con un 62% de ausentismo en la educación parvularia en 2023. La participación escolar es un gran predictor de las trayectorias educativas. Según datos del Ministerio de Educación, los estudiantes con alta asistencia tienen un 50% menos de probabilidades de repetir el curso y un 30% más de probabilidades de mejorar su rendimiento académico. Del ausentismo derivan la repitencia, el rezago lector, la exclusión escolar y todas las consecuencias que esto conlleva.

Hagamos de este junio un mes diferente. Tú, yo, apoderados, profesores, directivos, empleadores, Estado y municipios, todos debemos ser especialmente conscientes de que ningún niño falte sin una causa médica justificada.

Innovemos. Desde Familias Primero, en alianza con los colegios, este año estamos premiando la asistencia de los niños preescolares. Todos los intentos valen la pena y todas las ideas son bienvenidas cuando hablamos de educa-

ción y de futuro. Necesitamos a los niños diciendo “presente”.

*Anne Traub*  
*Directora ejecutiva*  
*Fundación Familias Primero*